

ヒロシマ・ナガサキ・ヒバクシャの思い受け継ぎ世界へ 世界青年のつどい成功めざす全国交流ニュース

[2006年6月11日 No.3]

発行: 第2回世界青年のつどい準備委員会 電話03 5842 6035 FAX03 5842 6033
URL http://www.geocities.jp/youth_against_nukes/index_jp.html Eメール youth_against_nukes@yahoo.co.jp

バス3台、100人で広島に行きますー千葉

「すみやかな核兵器の廃絶のために」署名もイキキ集めています。

ピース バス チバがバス3台で100人

千葉「被爆者のお話を、被爆地で聴き、感じたい」。
2003年からはじまった「ピース バス チバ」
中部地区実行委員会の学習会が6月10日に行われ
ました。

最初に、5月6日夢の島出発集会のDVDを見て感想交流。「これまでどうやって参加したらいいかわからなかったけど、自分にもできることがわかった。友人も誘いたい」「沿道との一体化重要。千葉でもやりたい」などの話が出されました。続いて、世界大会学習パンフレットの学習を行い、「今年の夏にはバス3台、100人で広島に行きたい」という声が出ました。



4千羽の千羽鶴(左上写真)を平和祈念公園に届けました

外国人にサインプリーズ!

和歌山昨年夏にベネズエラで核兵器廃絶署名を集めた海南市の中井文美さんが、イキイキ6・9

行動を行っている様子を紹介します。

6月6日夜7時から和歌山駅前「すみやか」署名宣伝行動を行いました。自分から書きにきてくれる人もけっこういましたよ 狙い目は高校生(笑) なんてたって、す・な・お 私はよく高校生に書いてもらいました。

今日の密やかな私の目的は・・・そうです!外国人の方に話しかけるのです!!ベネズエラで署名活動をし、ハングルを学ぶ『国際人』(←自称)のわたくしとすれば、そろそろ外国人署名デビューしなければ!!! なぜかテンションも高かった!!(英語まったく喋れないのに)

タバコを吸ってたちどまってる、白人の方を発見!!よしっ!!どきどきどきどきどき……
「サインプリーズ!」

「なに?(注:みたいな感じだった)」「(外国人)
「ノー、アトミックボム」

「わかったよ(注:たぶん)」「(外国人)
と、書いてくれましたああああああああ(

) 超うれしかったです♪初ですよ!初!!!テンションあがりまくりですよ!!!!このテンションのまま署名宣伝行動にいそしみ、1時間で計42筆の署名が集まりました
久々の宣伝行動で疲れたけど、心地よい疲れでした♪やりがいを感じたし、生きてる実感をつかめました。すごく楽しかった(^ ^)また、みんな一緒にやりましょう!世界平和のために

各地の取組みを写真と一緒にお願いします。
ご意見・ご感想もお待ちしてます。